

## ポンプ車は海上2-1、小型ポンプは旭2-2が優勝

### 旭市実戦操法大会

地域防災の要である消防団員により、消防操法技術の正確さや早さを競い合う実戦操法大会が6月3日、県立東部図書館隣の市民ふれあい広場で開かれ、ポンプ車の部で海上方面隊第2分団第1部が、小型ポンプの部では旭方面隊第2分団第2部が優勝しました。

大会にはポンプ車の部に12部、小型ポンプの部に15部が出場し、1か月に及んだ練習の成果を発揮。そのきびきびした動きには、観客からも大きな声援が飛んでいました。

なお、両部門の成績上位2チームが、7月1日に銚子市で開かれる第47回海匝支部消防操法大会に出場します。成績は次のとおりです。



▲火点に向かってダッシュ



▲旭方面隊第2分団第2部（小型ポンプの部）

#### 【団体表彰】

##### ポンプ車の部

- 第1位：海上方面隊第2分団第1部
- 第2位：旭方面隊第7分団第1部
- 第3位：旭方面隊第5分団第1部
- 第4位：旭方面隊第4分団第1部
- 第5位：旭方面隊第2分団第1部

##### 小型ポンプの部

- 第1位：旭方面隊第2分団第2部
- 第2位：旭方面隊第7分団第2部
- 第3位：旭方面隊第2分団第3部
- 第4位：旭方面隊第5分団第3部
- 第5位：旭方面隊第3分団第4部



#### 【個人表彰】 ※敬称略

##### ポンプ車の部（写真左から）

- 最優秀指揮者：高木 仁  
(海上方面隊第2分団第1部)
- 最優秀1番員：加藤篤史  
(海上方面隊第2分団第1部)
- 最優秀2番員：崎山 章  
(旭方面隊第7分団第1部)
- 最優秀3番員：加瀬和幸  
(旭方面隊第7分団第1部)
- 最優秀4番員：林 憲一  
(旭方面隊第2分団第1部)



##### 小型ポンプの部（写真左から）

- 最優秀指揮者：小島正之  
(旭方面隊第2分団第2部)
- 最優秀1番員：宮内 淳  
(旭方面隊第3分団第4部)
- 最優秀2番員：千本松悟  
(旭方面隊第2分団第3部)
- 最優秀3番員：千本松稔  
(旭方面隊第2分団第2部)





# 大会新記録も飛び出した

## 第2回旭市小学校体育大会

市内15校の小学校から4年生以上700人が参加して、第2回旭市小学校体育大会が5月23日に千葉県総合スポーツセンター東総運動場陸上競技場で開かれました。少し暑いぐらいの陽気となりましたが、8つの種目に出場した子どもたちは元気いっぱい。観客席に詰め掛けた家族らの大きな声援を受け、大会新記録やそれに負けないすばらしい記録を出していました。種目別の優勝者は次のとおりです。※敬称略

▶「がんばって」  
バトンタッチ  
次の走者へ



【100m走】6年男子:平野偉和生(富浦小)、女子:実川詩歩(古城小)／5年男子:高上竜己(豊畠小・大会新記録)、女子:飯島果穂(中央小・大会新記録)／4年男子:千本松貴樹(矢指小)、女子:武部愛望(嚙鳴小)

【走り幅跳び】6年男子:高木夏輝(萬歳小)、女子:宮内あゆみ(富浦小)／5年男子:八本幸広(萬歳小)、女子:上村香那(中央小)

【600m走】4年男子:小野寺春樹(三川小)、女子:山崎結衣(古城小)

【1000m走】6年男子:新井俊裕(干潟小)、女子:山崎菜未(古城小)／5年男子:鷺山桂太朗(矢指小)、女子:太田真帆(琴田小)

【60mハーダル走】6年男子:佐久間一暢(三川小)、女子:加瀬麻里香(矢指小)／5年男子:高橋圭祐(富浦小)、女子:熊谷真梨子(中央小)

【走り高跳び】男子:石井凌平(干潟小6年)、女子:加瀬奈都美(中央小6年・大会タイ記録)、宮内紋佳(鶴巻小6年・大会タイ記録)

【ポールスロー】男子:加瀬正人(鶴巻小6年)、女子:春林美紀(中央小5年・大会新記録)

【4×100mリレー】6年男子:干潟小、女子:中央小／5年男子:琴田小、女子:中央小(大会新記録)／4年男子:中央小、女子:嚙鳴小



▲選手宣誓をする  
中山亮太君(琴田小)

## 会場いっぱいの笑い声

### NHK「BSふるさと皆様劇場」を収録

カラオケリクエストや爆笑芝居で人気の、NHK「BSふるさと皆様劇場」が5月31日、東総文化会館大ホールで収録されました。梅沢富美男さんと前川清さんの名コンビに、ゲストの



▲梅沢さん、小林さん、前川さんによる  
楽しい芝居(写真左から)

小林幸子さんが出演。カラオケリクエストでは、3人が客席に下りて観客の近くで素敵な歌声を聞かせてくれました。また、市内3組のご夫婦が出場したコーナーや、昔の芝居小屋の雰囲気のなか演じられる芝居にも大きな笑い声。出演者も観客もいっしょになって盛り上がりました。

## 中学生が野球で交流

### 江戸川区・旭市中学生スポーツ交流事業

スポーツを通じて都市部の子どもたちと交流を図る中学生スポーツ交流事業が5月26日、27日の2日間、昨年に引き続き江戸川区の中学生を招いて、旭スポーツの森公園野球場などを会場に行われました。昨年は卓球でしたが、今年のスポーツは野球。市内5つの中学校と江戸川区から葛西第二中学校、小松川第三中学校が参加し、早速行われた試合では、1点を争う好ゲームが展開されました。

試合後、江戸川区の子どもたちは宿泊場所となる海上キャンプ場へ移動。「野球から学んだこと」と題した土屋正勝氏の公演を聞いた後、夕食は旭市産の肉や野菜などをたくさん使ったバーベキューに舌鼓。「肉もおいしいけど、野菜がすごくおいしい」と何度もお皿に盛り付けては、口に運んでいました。

翌日の試合が終わると、江戸川区の中学校には旭市産の新鮮野菜をプレゼント。旭市の豊かな「自然」「食」を通じ、今後ますます交流が深まることと期待されます。

## 日ごろの活動を発表

### 海上公民館まつり



◀きれいにできたね(押し花)

海上公民館の学級生や利用団体が一堂にそろい、日ごろの活動の成果を発表する海上公民館まつりが6月3日に同館で開かれ、7,300人が訪れました。教室には色鮮やかな御殿まりやフラワーアレンジメントなどの作品が展示され、また、ホールでは軽音楽やダンス、カラオケなどが披露され、訪れた人たちを楽しませていました。また、かあちゃん市組合の協力により1,000パックの赤飯が無料で配布されました。



▲小松川第三中対旭  
一中の一戦



◀みんな育ち盛り。  
旺盛です  
食欲